
◎令和７年第２回（６月）大島町議会定例会の結果について 

 

下記の日程で大島町役場３階、本会議場において第２回（６月）定例会を開催いたしました。 

日程ごとの議案の審議・決定結果については下記のとおりです。 

 

１．会期 令和７年６月１０日（火）～６月１２日（木）までの３日間 

 

２．各日程と議案等の概要 

◎６月１０日（火） （本会議） 

・町長報告 

・報 告 第 ３ 号 放棄した私債権（水道料金）の報告について 

・報 告 第 ４ 号 放棄した私債権（し尿浄化槽汚泥処理手数料）の報告について 

・議案第５１号 専決処分事件の承認について  

(１)令和６年度東京都大島町一般会計補正予算（専決第３号）＜原案承認＞ 

・議案第５２号 専決処分事件の承認について  

(１)令和６年度東京都大島町国民健康保険事業勘定特別会計補正予算（特事専決第１号）＜原案承認＞ 

・議案第５３号 専決処分事件の承認について  

(１)大島町町税条例の一部を改正する条例制定について＜原案承認＞ 

・議案第５４号 専決処分事件の承認について  

(１)大島町国民健康保険税条例の一部を改正する条例制定について＜原案承認＞ 

・議案第５５号 専決処分事件の承認について  

(１)大島町組織条例の一部を改正する条例制定について＜原案承認＞ 

・議案第５６号 泉津漁港漁港区域内の公有水面埋立てについて＜原案可決＞ 

・議案第５７号 令和７年度大島町防災行政無線デジタル化更新工事請負契約締結について＜原案可決＞ 

・議案第５８号 消防救急デジタル無線システム整備工事請負契約締結について＜原案可決＞ 

・議案第５９号 消防団防火服購入契約締結について＜原案可決＞ 

・一 般 質 問（質問議員と質問項目） 

 １． ８番 川嵜 和光 議員（ 質問時間３９分 ） 

 ①浮体式洋上風力発電事業について 

1.大島の海洋実質調査は未だ継続のようですがどのような状態になっておりますか？  

2.当初の計画と変更される内容はありますか？ 

3.プロジェクト全体の予算規模はどの位ですか？ 

4.インフレ進行中、参加する企業体が危ぶまれますが、今後の方針の進め方は？ 

 ②大島町公共施設個別施設計画について 

   1.出張所の統廃合について、今後の経費の削減はどの程度予定され、その根拠と、廃止された地域の対応策をお知らせ 

ください。 

   2.御神火温泉の全面改修は何時実行するのか？また、その規模はどの程度か？ 

   3.今後の他部門での施設統廃合の計画は？ 

   

 



２． ３番 宮川 鉄雄 議員（ 質問時間１９分 ） 

〇大島町役場管理職の職務・職責等 

・担当課の仕事内容や管理職としての職務・職責をどの様に理解し考え、町民及び町役場を支えていくのか。 

    

３． ２番 白澤  治 議員（ 質問時間１１分 ） 

〇第７０回「伊豆大島椿まつり・大島桜ウィ－ク」について 

・第７０回「伊豆大島椿まつり・大島桜ウィ－ク」の今後の展開や課題点について、来期に向けた取り組みを問う。 

   

４． １０番 高橋 千香 議員（ 質問時間２９分 ） 

〇島しょ会館が予約取れにくい状態解決に、町長として、一部事務組合への申入れを強く望む。 

・予約の際、島民である事への確認の徹底 

・無断キャンセル防止、空き室で予約出来ない状況改善 

・委託事業者へ島しょ一部事務組合として具体的内容の要請 

   答弁を求める者：町長 

〇大島町内、墓地管理の状況について 

・災害時（土砂災害・津波）墓が被災した場合、復旧のため、墓の管理はどうなっているのか問う。 

  

◎６月１１日（水） （本会議） 

・一 般 質 問（質問議員と質問項目） 

５． ６番 山田 忠敬 議員（ 質問時間３４分 ） 

〇不登校で苦しむ子ども達と保護者・教職員のために 

1.大島における不登校の実態について 

 ⅰ文科省調査の数字はどれくらいか。 

 ⅱ先生方が感じている実態としてはどれくらいと考えられるか。 

2.不登校で悩む子ども達や親への支援について 

 ①不登校の子ども達のことをどう考えるか。 

 ②子ども達に何が必要と考えるか。 

 ③保護者への支援をどうするか。 

   

６． ５番 酒井  周  議員（ 質問時間１９分 ） 

〇樹林化した農地や荒廃した山林のバイオマス燃料としての活用について 

・長年問題となっている樹林化した農地や荒廃した山林の森林資源を事業として始まった炭焼きや温泉を加温するため

のバイオマス燃料として活用できる可能性が生まれています。町としてこれらの事業と協力して森林資源を活用し荒廃

した山林の問題も解決する政策を策定するべきと考えます。 

   

７．１１番 小池  渉  議員（ 質問時間２０分 ） 

〇島外への交通問題について 

・島外への交通については、住民にとって不便な状況となっているが、海上運送法の改正や人員不足等により一過性に

とどまるものとは考えにくい。何らかの方策が必要と考えるが町長の見解は。 

   

 



◎６月１１日（水）（各常任委員会 所管事務調査） 

 

◎６月１２日（木）（本会議） 

・議案第６０号 大島町教育長の任命について＜原案同意＞ 

・議案第６１号 監査委員の選任について＜原案同意＞ 

・議員提出意見書案第１号 消費税減税を求める意見書＜原案否決＞ 

・継続調査申出書（議会運営委員会） 

 

◎６月１２日（木）（本会議）追加日程 

・議案第６２号 令和７年度中学校指導書購入契約締結について＜原案可決＞ 

 

３．議会を傍聴される方へ 

◆大島町の議会定例会は、年４回開催しています。（３月、６月、９月、１２月） 

 また、議会定例会前に臨時議会を行う場合もありますので、詳しくは、大島町議会事務局までお問い合わせください。 

◆次回の定例議会は、令和７年９月上旬頃開催予定です。（詳細については、直近の議会運営委員会終了後ホームページへ掲

載いたします。） 

 

 

 


